

Zeitschrift: Heimatbuch Meilen
Herausgeber: Vereinigung Heimatbuch Meilen
Band: 56 (2016)

Vorwort: Vorwort des Präsidenten
Autor: Isler, Hans

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vorwort des Präsidenten

Hans Isler

Meine Vorfreude auf das vorliegende Heimatbuch wurde bereits Ende Mai anlässlich der Generalversammlung geweckt: Mit der illustrativen Vorstellung des Inhalts, insbesondere aber mit der Diskussion rund um Natur und Landschaft in Meilen im Heimatbuch-Forum hat unser Redaktor, Dr. Hansruedi Galliker, nicht nur mich, sondern wohl auch alle anderen Teilnehmenden «gluschtig» gemacht auf die Ausgabe 2016 des Meilemer Heimatbuches. Die Vorfreude war berechtigt – die Erwartungen wurden mehr als erfüllt: Erneut stehen unseren Leserinnen und Lesern einige Stunden interessanter Lektüre von und über Meilen bevor.

Wenn ich dieses Mal besonders auf den hinteren Teil des Buches hinweise, hat dies einen besonderen Grund. Karin Aeschlimann, die für die Redaktion der Chronik verantwortlich ist, betreute diesen oft die Qual der Wahl auslösenden Teil des Heimatbuches bereits zum 21. Mal. Für diese mit grosser Sorgfalt und viel Fingerspitzengefühl ausgeführte Tätigkeit möchte ich ihr an dieser Stelle – wenn auch eigentlich ein Jahr zu spät – ein grosses Kompliment und den Dank des Vorstandes aussprechen. In den Dank einschliessen möchte ich auch alle Chronisten und Chronistinnen, die mit enormem Fleiss und grosser Gewissenhaftigkeit ihre Ressorts betreuen. Wir alle wissen: Viele Leser beginnen die Lektüre des Heimatbuches mit dem Rückblick auf das vergangene Meilemer Jahr.



Hans Isler, Präsident der Vereinigung
Heimatbuch Meilen